

東中学校 学校だよ

11月号(令和4年11月2日発行)

 $TEL042\text{-}471\text{-}2765 \quad FAX472\text{-}7995 \quad URL: \\ \underline{http://members2.jcom.home.ne.jp/higa-j/index.htm}$



文化祭を終えて

校長 中川 義弘

10月15日(土)、文化祭が無事開催されました。保護者の参観は、お子様のいる学年のみ1家族2名ま でという制限の中での開催となりましたが、オンラインによる同時配信やアーカイブ配信も行い、多くの保 護者の方にご参観いただきありがとうございました。今年は「創造~すべての舞台にスポットライトを~」 のスローガンのもと、各学年や部活動、教科等、全生徒の力が結集した素敵な文化祭となりました。文化行 事実行委員会の活動がスタートしたのが5月20日、そこからスローガン決めや計画、練習、準備が積み重 ねられました。夏休み前から練習をしたり、夏休みに練習に参加したり、朝練習をする学年もありました。 作品の制作も、1 学期からの取組がありました。どれも、一朝一夕では成し遂げられないものでした。それ だけにやり遂げた時の達成感を多くの生徒が感じたことと思います。

開会式は実行委員会が工夫を凝らして楽しいオープニングとなりました。吹奏楽部は 3 年生のソロを含 めて3曲披露してくれました。先生方のダンスで大盛り上がりでした。1学年は、校外学習後の短い練習時 間で、川越の紹介と劇「喜多院と龍」を1年生らしく発表してくれました。2学年は、「昨年を超えろ」の 学年スローガンを掲げ、総合的な学習の取組と自分たちの身近な題材の劇「ハルヤくんの野望」を立派に発 表してくれました。9組は、1学期に実施した宿泊学習の発表と器楽演奏「ハンガリー舞曲」を披露してく れました。1学期から練習を積み重ねるごとに上達してきて、本番は練習の成果を存分に発揮していました。 3 学年は、さすが最上級生という演技で「夢から醒めた夢」を披露し観客を魅了してくれました。心に響く 内容で、先日の劇団芸優座の「ベニスの商人」に引けを取らないほどでした。

展示も見ごたえあるものとなりました。9組の群馬マップ・おかしパッケージ・デスクトップホルダー・ スウェーデン刺繍2WAY バッグ等。1学年の歴史新聞・進路学習「10年後の私」・校外学習の事後学習班新 聞・川越写真コンテスト等。2 学年の高校調べ・職業体験の事後学習・グローバル社会について個人新聞等。 3 学年の修学旅行の事後学習新聞・漆器の加飾作品・税の標語等。家庭科では、ファイルカバー(1 学年) 2 WAY バッグ (2 学年) ぬいぐるみ (3 学年)、美術科では、単位形による平面構成 (1 学年) 風景画 (2 学 年) 点描画(3 学年)、美術部ではイラスト、天文部では「NASA とは」「主な流星群」「ブラックホールに ついて」など天文に関することを調べた壁新聞。

東中三大行事の一つ文化祭は、多くの実を結んで終りました。文化祭後は三者面談が行われ、各自が次の 目標に向けて取り組む姿が見られます。今月半ばの期末テストに向けて、是非、全力を尽くしてください。







2学年「ハルヤ君の野望」



3学年「夢から醒めた夢」









〇スケアードストレイト (交通安全教室)

10月19日(水)、田無警察署交通安全課と(株)ワーサルの方が来校し、交通安全(特に自転車の乗り方)に ついて、事故の再現を通して学びました。自転車に乗る時は、被害者にも加害者にもならないよう、交通ルール とマナーを守ることの大切さを確認できたことと思います。









〇天文観察会

10月28日(金)、東中地区青少年健全育成協議会主催により天文観察会が行われました。当日は、約130名の 参加者が来校され、東中の展望台から望遠鏡で星空を観察しました。天候にも恵まれ絶好の天体観測条件で木星 や土星などの星を観察することができました。天文部の皆さん、ご協力ありがとうございました。











〇生徒会役員ヘインタビュー

新しく生徒会役員のメンバーが替わってから約1ケ月が過ぎました。 早速、色々な取組を進めてくれています。そんな新メンバーの皆さんに、インタビューに答えてもらいました。

Q. 後期の生徒会活動が始まり、1 ケ月が過ぎての感想を聞かせて下さい。

A. 山本さん:みんな仲が良くて笑うことが多く、信頼もできます。

新入生体験入学のビデオ編集が大変だと分かりました。

三宅さん:担当の先生が替わって大変なところもあるけど、

後輩とも仲良くできてよかったです。

永山さん:大変だけど楽しいです。

今のところちゃんとやれていて良かったです。

向山さん:思ったより忙しいですが、他学年の人と仲良くなれてうれしいです。

横山さん:思ったより大変だけど、楽しいです。

有川さん: 部活に行けなくて大変だけど、先輩も仲良くしてくれてよかったです。 会計



左から

生徒会長 2年1組 Y. N

副会長 2年1組 M. R

1年2組 N. T

書記 2年1組 M. A

> 1年1組 Y. R 1年1組 A. S

(敬称略)

- Q. この1ケ月でどんなことに取り組みましたか?
- A. 奉仕委員会の議案書のまとめ、文化祭の手伝い、セーフティ教室の司会、 新入生体験入学の冊子づくり、新入生体験入学の動画編集(今制作中)などです。
- Q. 今後、取り組みたいことを教えてください。
- A. 朝ボラをまだやっていないので、やりたいです。 意見箱にもっと意見を入れてもらえるように工夫していきたいです。 全校で楽しめるような生徒集会を企画して実施できたらいいなと思います。
- Q. 最後に生徒のみんなへ一言お願いします。
- A. 意見箱にみんなのたくさんの意見をお待ちしています。(単純なことでいいです) 是非、意見をお寄せください。
- ありがとうございました。これからのさらなる活躍を応援しています。

1ヶ月の間に随分、色々な ことに取り組んでくれて いますね。ありがとうご ざいます。

是非、新しい企画にも 挑戦して取り組んでくだ さい。